
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 31/05/23
Commission communication et participation citoyenne

Présents:   Bernard guillaume, Holz Jacques, Holz Jeanine, Krikorian Gaëlle, Poncet Claire et
Simian Fabienne.

Organisation de l'assemblée citoyenne prévue le 30 septembre à 9h30
(accueil café) pour commencer à 10h, suivi d'un repas partagé. 

Nous utiliserons la méthode du « fish-bowl » pour échanger sur les trois thèmes,
l'eau, la forêt, la mobilité. 
Gaëlle va proposer à Laurence d'être animatrice.
Claire prendra des notes pour la restitution.
Nous prévoyons 10 minutes pour les premiers échanges entre personnes « expertes » afin
de lancer la discussion puis 15- 20 minutes pour la suite des échanges. Ce qui fait environ
30 minutes par thème.

- L'eau :
Les  « experts » :  Brongers  pour  son  usage  de  l'eau  en  tant  qu'éleveur,  Denis  pour
l'agriculture, Jacques pour la gestion du réseau d'eau communal, et Françoise ou Christian
en tant que consommateurs particuliers.

- La forêt :
Les  « experts » :  Gaelle  ou  quelqu'un  de  la  communauté  de  commune  pour  évoquer
l'évolution de la forêt dans les 30 prochaines années (modification des espèces, etc.), Mr
Bernard (papa de Guillaume) pour évoquer la gestion des risques d'incendies, Yohan pour
parler  de  l'histoire  (plantation  des  pins).  Nous  pensons  évoquer  aussi  l'utilisation
touristique de la forêt.  

- La mobilité des habitants, quels déplacements et comment ?
Les « experts » : Fabienne pour parler du schéma de mobilité, Michèle pour faire part de
son mode de vie avec peu de déplacements, et Guillaume en tant que jeune qui travaille.

Sollicitation des experts : Fabienne demandera à Brongers, Gaëlle à la personne
de la C.C. et à Michèle, Guillaume à son père et Claire à Yohan.
 

Prochaine réunion fin août pour ficeler l'organisation.


